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Interrogazione circa l’attivazione della fibra Internet in Fontanabuona
1 messaggio

claudio.solari1977@gmail.com <claudio.solari1977@gmail.com> 17 agosto 2024 alle ore 14:42
A: "Comune S.Colombano legal-mail" <comune.sancolombanocertenoli@legalmail.it>

Al Presidente del Consiglio comunale di San Colombano Certenoli Sig.ra Carla Casella

Al Consigliere comunale delegato ai servizi tecnologici del Comune di San Colombano Certenoli Prof. Luca Oneto

E p.c. Al Segretario comunale di San Colombano Certenoli Dott. Massimo Vallese

I sottoscritti Claudio Solari, Paola Repetto e Mirco Aste in qualità di Consiglieri comunali del gruppo “Territorio e
Sviluppo” e Franco Amadori Consigliere comunale e Capogruppo del Gruppo “Misto - Amadori”;
Visti:
Il Regolamento per il funzionamento del Consiglio comunale;
La legge 267/2000;
Constatata:
La necessità di un collegamento rapito nella connessione Internet in Fontanabuona per aziende e privati;
Ritenuto:
Che uno sviluppo produttivo e occupazionale in valle dipende molto anche da una buona connessione;
Sentite;
Le lamentele della popolazione e delle attività del territorio;
Atteso:
Che da anni Regione Liguria aveva promesso tale attivazione;
Interrogano:
Il Sindaco ed il Consigliere comunale delegato ai servizi tecnologici per conoscere cosa hanno fatto, cosa intendono
fare al riguardo e tutte le delucidazioni in merito;
Richiedono:
Che la presente sia inserita all’ordine del giorno del prossimo consiglio comunale.

Distinti saluti.
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